
8月底，人民公园二期工程开工后,经过两个
多月的施工,目前工程己过半。图为公园公共休闲
绿地改造现场。 王林山/摄
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今日总值班 夏在祥
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项目投资均超 10亿，前三季度累计实现开票销售 12.2亿元———

开发区电池园13家企业个个“电力十足”
本报讯 （通讯员 德军 朕宇 记者 殷朝

刚）开发区电池园是我省目前唯一一家电池工
业专业园区，目前落户园区的 13个项目投资额
均在10亿元以上。近日，记者在园区采访时了解
到，园区内的13家电池企业全部投产“放电”，前
三季度累计实现开票销售 12.2亿元，发展势头
强劲，个个“电力十足”。

今年以来，开发区电池园内企业纷纷抢抓国
家新能源产业政策机遇，紧盯市场需求，边建设、
边生产、边销售。江苏华富储能公司研发生产的
纳米胶体蓄电池、聚合物太阳能储能电池、电动
汽车新型无镉动力电池等高新技术产品，在市场
上供不应求。扬州佐仕科技公司主要生产蓄电池

添加剂，在去年试产成功的基础上，今年 1至 9
月份，公司充分释放产能，共实现销售 3.8亿元，
预计今年全年可实际销售 8亿元。艾诺斯公司
全系列铅酸蓄电池产品借助于集团在全球 50
多个国家设立的销售渠道，不断扩大生产销售，
1至 9月份实现销售 2.3亿元，同比增长
137.49%。富威能源公司充分发挥产品特色优
势，不断扩大产品应用范围，1至 9月份实现开
票销售 4071万元，同比增长 115.74%。爱力生
公司通过整合储能电池及 UPS电池产品，实现
了铅酸电池系列化，1至 9月份共实现销售 841
万元，同比增长154%.。

据开发区经发局负责人介绍，目前入园的

13家企业全部投产见效，生产销售出现爆发性
增长。为进一步培育产业优势、壮大产业规模，
今年以来，开发区还对电池工业园的规划布局、
产业定位、门槛准入、土地使用、税收政策、项目
服务等方面的政策作了全面修订、调整、完善，
不断加快产业集聚度。据悉，电池园全部建成
后，总投资规模将达 100亿元，年产值可实现
200亿元。
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康博多晶硅一期项目投产暨波司登国际大酒店营业
高德康 勾凤诚 潘学元 张秋红 徐永宝 出席庆典

本报讯（记者 殷朝刚）8日上午，我市
举行康博多晶硅一期年产 3000吨多晶硅
项目正式投产暨波司登国际大酒店正式营
业庆典仪式。波司登国际控股有限公司董事
局主席、总裁高德康，我市市委书记勾凤诚、
市长潘学元、市人大常委会主任张秋红、市
政协主席徐永宝等出席庆典。市委常委、开
发区管委会主任赵广华主持庆典仪式。

多年来，波司登集团持续关心高邮、信
赖高邮、投资高邮，为高邮经济社会发展作

出了贡献。正式投产的康博多晶硅项目，是
波司登集团积极策应国家供给侧改革，加
快推进产品转型升级作出的战略选择。项
目建成投产后，将加快推动我市光伏新能
源产业的结构调整和创新发展。波司登国
际大酒店的正式营业，标志着世贸广场城
市新商圈正式成型。

潘学元在庆典仪式上发表热情洋溢的
致辞。他希望市各有关部门、乡镇、园区要
始终秉承“为投资者着想，帮投资者成功”

的服务宗旨，进一步优化发展环境，丰富服
务内涵，推进简政提效，帮助企业降本增
效，以更加优质、全面、高效的服务，支持高
邮企业的发展壮大。同时，他希望波司登集
团能与高邮在更深层次、更宽领域进行更
广泛的合作，把现有的企业做好，把拓展的
项目做大，续写波司登在高邮的新篇章、新
辉煌！

庆典仪式结束后，市领导及嘉宾参观
了康博多晶硅中央控制室。
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本报讯（记者
管玮玮）8日上

午，扬州市人大代
表高邮大组开展集
中活动，专题视察
扬州（高邮）国家农
业科技园建设情
况。市人大常委会
主任张秋红、副主
任孙明如参加活
动。

代表们先后视
察了园区内正在实
施的联栋大棚等一
批农业项目建设现
场，观看了园区规
划宣传片，并认真
听取了扬州（高邮）
国家农业科技园区
管委会相关负责人
对近期园区所开展
的相关工作进展情
况的汇报。

张秋红要求，
相关部门要在园区
建设过程中，进一
步高起点规划、高
标准建设，注重农
业园区的串联和融
合，以更好地形成
园区特色，达到扬
州市委市政府提出
的“国内一流国际
有影响”目标定位。

要加大资金、人才等各种要素
的保障力度，高标准、高起点完
善好园区各项基础设施，为下
一步项目的招引和落户提供良
好外部条件。要集中精力、下真
功夫，努力招引一批有发展前
景、科技含量又高的农业项目
落户园区，力促园区发展尽快
上规模。同时要建立健全相关
配套运行机制，加大各部门联
动配合力度，全力推进园区建
设取得良好进展。

会上，扬州市人大部分代
表还围绕如何进一步建好农业
科技园提出了各自的意见和建
议。

明年城建“双十”重点工程早论证
本报讯（记者 郭玉梅）记者从 8日上午

召开的 2017年城建“双十”重点工程项目论
证交办会上获悉，明年的城建“双十”重点工程
将重点抓住打造东部新城、关注民生优先、完
善城市功能三个方面，预计总投资额超百亿
元。副市长潘建奇出席会议。

2017年城建“双十”重点工程自今年 6
月底即开始调研、预排，并经过多次修改论
证，目前已形成报审稿正在征求方方面面的
意见和建议。据悉，2017年城建“双十”重点
工程按照市第十一次党代会提出的城建工
作目标及重点，依据城市总体规划和扬州市
下达的各项重点工作任务，着重围绕发展新

城、完善旧城、保护古城、美化邮城，突出以
人为本、民生优先，注重系统性、前瞻性和基
础性，将推出一系列东部新城重大项目，将
城市“八老”改造放在关注民生的首要位置，
并将进一步完善旧城路网以及学校医院、环
卫设施、自行车租赁点、疏导点建设等城市
配套功能建设。

会上，潘建奇要求，各相关部门要审慎论
证，科学确定明年城建“双十”重点工程；要强
化认识，坚决完成市委、市政府提出的城建“双
十”重点工程各项任务；要超前启动，抓紧落实
明年城建项目建设的前期工作；要加快节奏，
切实做好今年各项城建工作的扫尾。
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本报讯 （通讯员 耿加
贵 记者 殷朝刚）中小微企
业融资难、融资贵让企业“头
疼”。如何帮助企业化解融资
瓶颈？8日上午，市政府举行

“市政府金融实业贷”首发签
约仪式，扬州鑫通交通有限
公司等 30多家中小微企业
获“实业贷”贷款 2亿多元。
市长潘学元，市人大常委会
副主任王永海，市政协副主
席王薇出席签约仪式。

“高邮市政府金融实业
贷”是通过建立“政府增信 +
银行授信+企业贷款”的模
式，由政府设立风险资金池
进一步增进企业信用，引导
各金融机构改变传统信贷运
营模式，针对小微企业的产
权性质和业务特点，大力推
进金融产品创新，采取灵活
的“抵押担保+质押+信用”
的方式，向企业提供多重选
择的组合产品。

潘学元在签约仪式上希望，全市各金融机构
要进一步优化信贷结构，扩大信贷规模，在加大对
重点企业和优势行业信贷投放的同时，要适时向
有市场、有效益、有信用的中小微企业倾斜；要积
极加强与企业的联系，了解企业融资需求，开发
更多更好的金融产品，进一步拓展金融服务领
域；要优化信贷业务流程，简化信贷办理手续，缩
短审批时限，为企业提供更优质更快的金融服务。

潘学元要求，各签约企业要进一步规范经营
行为，积极创造信贷条件，自觉增强契约精神、守
住诚信底线；要积极主动接受信用调查和评估，
认真履行借款协议，通过诚信建立稳固的合作伙
伴关系，促进企业持续健康发展。同时，各乡镇、
园区和相关部门要进一步增强服务意识，提高为
中小微企业服务深度。要认真筛选确定“金融实
业贷”项目企业库，并实行动态更新，对入库的企
业，合作银行可自主确定授信额度并发放贷款。
要加强对风险资金池使用的审计监督，保持“金融
实业贷”项目健康运行。

我市5人入选省第五期“333工程”
本报讯（通讯员 刘生华）近日，省人才办

印发《关于确定江苏省第五期“333高层次人才
培养工程”第三层次培养对象的通知》，我市 5
名人才入选。

据了解，经申报推荐、资格审核、省人才工
作领导小组审核等环节，我市实验小学邵龙霞，

江苏华富储能新技术股份有限公司吴战宇、周
寿斌，扬州市华翔有色金属有限公司宋巍，市人
民医院李正章 5人正式入选省第五期“333高
层次人才培养工程”第三层次培养对象（中青年
学术技术带头人），培养管理期从 2016年至
2020年。


